
COMUNE DI CASTELFRANCO DI SOTTO
PROVINCIA DI PISA

RIUNIONE DELLA COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 AMBIENTE – TERRITORIO – 
ED URBANISTICA DEL 25/09/2014.

Il  giorno 25/09/2014 alle  ore 18,00 si  è riunita  la Commissione in oggetto presso la sala della 
Giunta Comunale.

Presiede il Consigliere Moretti.
Sono presenti i Consiglieri:
Rossi, Nelli, Fantozzi, De Monte, Turini.
Partecipano anche il Sindaco Toti (Ass.re all’ Urbanistica),  l’ Ass.re all’ Ambiente Grossi e Mattii  
che redige il presente verbale.
                                                                                                    
1) Il Sindaco chiede che come primo punto venga trattata la Variante all’ Isolato 3 del Capoluogo. 
Quindi procede alla illustrazione evidenziando che la Variante deriva dal fatto che alcuni proprietari 
di terreni ricadenti nella lottizzazione hanno chiesto che i terreni medesimi vengano privati della 
loro  potenzialità  edificatoria  e,  quindi,  vengano  esclusi  dalla  lottizzazione.  L’  argomento  è 
comunque già stato trattato in sede di Adozione della Variante. E’ stata presentata un’ osservazione 
da parte dell’ Ufficio Edilizia Privata che evidenzia come uno dei terreni di cui è stata chiesta l’ 
esclusione presenti una parte residuale che già ricade in sede stradale. Pertanto verrà richiesto al 
proprietario di cedere gratuitamente al Comune detta superficie.

I  consiglieri  Rossi  e  De Monte domandano  cosa  accadrebbe  se  il  proprietario  dell’  area   non 
accettasse la cessione gratuita e chiedesse un corrispettivo.

Il Sindaco dice che, in tal caso, occorrerebbe, prima di procedere all’ acquisto, ritornare in C.C..

2) Novità riguardo alla rimodulazione del Servizio smaltimento rifiuti.

Ass.re Grossi: Oggi il Comune è stato premiato per la diffusione dei bio – composter. In prospettiva 
si prevede di acquistare giochi per bambini ed arredo urbano in plastica riciclata.
La settimana prossima inizierà la distribuzione dei kit per la raccolta differenziata che durerà tre 
settimane nel Capoluogo e due ad Orentano. Nelle successive distribuzioni si valuterà la possibilità 
di istituire un punto di distribuzione anche a Galleno.
Al  bando  pubblicato  per  effettuare  la  distribuzione  dei  kit  hanno  aderito  17  associazioni  di 
Volontariato presenti sul territorio e che, quindi, saranno impegnate nella distribuzione medesima.
A partire dal mese di settembre si determinerà un maggior costo per i rifiuti indifferenziati che non 
potranno più essere conferiti “tal quali” ma dovranno subire dei pre-trattamenti come previsto dal 
Decreto “Orlando”. Il maggior costo per il 2014 è valutato in circa 17.000,00 euro.
Le campane per il vetro verranno posizionate a partire dal mese di ottobre, ma la riduzione ad una 
sola  raccolta  settimanale  del  “multileggero”  avrà  inizio  da  novembre,  per  dar  tempo  alla 
cittadinanza di adeguarsi alla nuova situazione.

Consigliere De Monte: Evidenzia che sarebbe opportuno accertare qual’ è il quantitativo del vetro 
che viene raccolto attualmente dato che il vetro separato dal resto del multimateriale ha un maggior 
pregio rispetto al resto della raccolta e quindi un prezzo di vendita superiore.

Ass.re Grossi: Il prossimo anno si avrà una riduzione dei costi in relazione al fatto che per tutto l’ 
anno  si  faranno  solo  due  passaggi  settimanali  per  la  raccolta  dell’  organico,  (attualmente  ne 
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vengono  effettuati  tre  nel  periodo  maggio-settembre),  ed  un  solo  passaggio  settimanale  per  il 
multimateriale (leggero).
Viceversa  ci  saranno  maggiori  costi  per  i  pre-trattamenti  dell’  indifferenziato,  come  sopra 
evidenziato.

Consigliere Rossi: Si sarebbe potuto, invece di mettere le campane, che a suo giudizio sono un 
passo indietro rispetto al porta a porta, fare un passaggio anche ogni due o tre settimane per la 
raccolta del vetro?

Ass.re Grossi: Il costo sarebbe stato superiore e, comunque, tutti gli altri comuni, in ossequio alla 
direttiva regionale,  stanno procedendo in questa direzione.  Una scelta  diversa sarebbe stata  un’ 
anomalia rispetto a tutto il resto del territorio regionale.

La riunione si chiude alle ore 19,30.
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